

Piratería

Nos duele y nos indigna que haya todavía países que ignoran el significado de la Victoria de España, que obtuvo el Caudillo con su genio y la ayuda de Dios, en el interior y en el exterior a la Patria, pese a tantas y tantas manobras como se hicieron, a la luz y a la sombra del día de la noche, para frustrarla. Quedaron atrás definitivamente, gracias a Dios, los tiempos aquellos en que España arrastraba su vida gris y triste de gran señora del mundo a menos, tímida y mojigata, incapaz de indignarse por nada, a la que podía hacerse impunemente víctima de todas las burlas con la certeza de que una sonrisa y una excusa banal habían de bastar para que la buena señora lo perdona todo.

España, esta España de hoy, bajo el Caudillaje de Franco, sabrá hacer frente con honor a la situación que le crea el atropello perpetrado contra unos barcos refugiados en un puerto de soberanía española. Dios ciega a quien quiere perder y está bien claro ya quiénes son los ciegos en esta contienda.

«Ni Cristo pasó de la Cruz, ni nosotros pasamos de aquí». Con esta frase de gráfica rotundidad, afirma «Arriba», en su editorial de ayer, que estos hechos no podrán repetirse impunemente. «Nuestras armas harán fuego en defensa de nuestros indeclinables derechos», añade. Ni un solo español puede pensar de otra manera. Ya, repetimos, pasaron los tiempos en que se nos podía atropellar graciosamente. El suceso criminal ocurrido en Santa Isabel ha llenado de noble ira hispánica a todos los corazones españoles.

Puede ocurrir, según el editorial de «Arriba» a que nos referimos, que se intente aislar en los límites del bandoleísmo «degauillista» la gravedad del suceso de Santa Isabel. Pero será inútil el intento. Conocemos bien a los verdaderos responsables y por ello nuestra indignación no podrá desviarse hacia los bandidos mercenarios que obran por cuenta de quien les paga. Estos son quiénes habrán de responder de los actos vandálicos de aquéllos.

La Conferencia de Río de Janeiro

La ruptura de relaciones con los países del Eje equivaldría a una declaración de guerra

Buenos Aires, 17.—La prensa propone de relieve que el segundo día de la Conferencia de Río de Janeiro, se ha caracterizado por la discusión sobre los problemas de la ruptura de relaciones con las potencias del Eje. Se declara que esta determinación significativa tanto como una declaración de guerra que podrá desencadenar ataques por aire y tierra a los cuales, los países norteamericanos no podrán oponer resistencia, ya que no podrán contar con la protección militar suficiente por parte de Estados Unidos. Este es el criterio que han compartido especialmente Chile, Argentina, Paraguay y con cierta reserva por el Perú.

Termina diciendo que un oficial norteamericano declaró que antes de decidirse, es preciso saber con qué ayuda militar de Estados Unidos se puede contar.—Efe.

TRE S PAISES PIDEN QUE SE CONSIDERE COMO ACTO DE AGRESION CONTRA ELLOS LA DECLARACION DE GUERRA A NORTE AMERICA]

Río de Janeiro, 17.—La proposición común presentada por Turbay a la conferencia, en nombre de Colombia, Méjico y Venezuela, declara que, después del ataque japonés contra los Estados Unidos y de la declaración de guerra a este país por parte de Alemania e Italia, las repúblicas americanas deben considerar estos actos como de agresión contra ellos y como una amenaza directa contra la libertad y la independencia del hemisferio occidental.—Efe.

NO ASISTIO A LA SESION PLENARIA EL MINISTRO DEL ECUADOR

Río de Janeiro, 17.—El minis-

A SINGAPUR han llegado refuerzos australianos para contener la retirada de las tropas británicas

INGLATERRA NO PODRA HACER NADA PARA DEFENDER A AUSTRALIA

Continúa el avance japonés en MALACA A 80 kilómetros de Singapur

Tokio, 17.—Según se desprende de las informaciones militares recibidas del frente malayo, el avance japonés prosigue, a pesar del calor tropical que desde hace días reina en la parte meridional de Malaca. Las fuerzas japonesas atravesaron el río Muag y se encuentran actualmente a unos cien kilómetros de la isla de Singapur. El ala derecha de estas fuerzas, que opera a lo largo de la costa Occidental ha tenido que apresurar su avance para coordinar las operaciones.

Por otra parte informan de Bangkok al «Tokio Nichi Nichi» que han llegado a Singapur refuerzos australianos al mando del teniente general Bennet. La misión de estas fuerzas es detener la retirada de las tropas británicas. Según informan de Singapur en Bangkok el estampido del cañón se oye ya en la región británica fortificada.—Efe.

Pesimismo de la prensa inglesa respecto a la suerte de Singapur

Estocolmo, 17.—Los periódicos de Londres no ocultan la gravedad de la situación de Singapur, según comunican los corresponsales suecos. Por ejemplo el crítico militar del «News Chronicle» resume que la pérdida de Singapur dará completa libertad de acción a la flota japonesa desde Kamchatka hasta Java; los convoyes no necesitarían escolta en los mares de esta zona; el Japón podría convertir a Singapur en una magnífica base de submarinos y amenazar seriamente las comunicaciones aliadas con Australia, Oriente Medio y Mediterráneo; y, finalmente, los aliados se encontrarían en la imposibilidad de defender las Indias orientales holandesas.—Efe.

Difícil situación de Australia

Tokio, 17.—El diario «Tokio Nichi Nichi» dice:

La pérdida de Singapur es inminente. Después de este hecho, Australia se convertirá en una colonia de los Estados Unidos. Está perfectamente claro, que Inglaterra no podrá hacer nada para defender a Australia. Las tropas australianas han sido enviadas al mundo entero para batirse por la causa de Inglaterra, y Australia esperaba que en el momento necesario Gran Bretaña defendería, a su vez, la seguridad del continente australiano.

En la actualidad, este país quiere salvarse, convirtiéndose en un Estado dependiente de los Estados Unidos. Sin embargo, ante el dominio que los japoneses ejer-

cen en el Pacífico, los australianos se preguntan si su seguridad quedará garantizada por la simple unión a los Estados Unidos.—Efe.

La Santa Sede es contraria a la nueva extensión del conflicto

Buenos Aires, 17.—La Santa Sede ha expuesto la participación directa e indirecta de los países de América en la guerra, según el corresponsal en Roma del diario «La Prensa», que añade que la opinión del Vaticano es de que Iberoamérica no puede contar más que con una ayuda indirecta de los Estados Unidos y Gran Bretaña. También podrán organizar una ayuda económica enviando víveres y materias primas, pero esto no sería decisivo, ni siquiera importante para Norteamérica que dispone de enormes relaciones en todos los aspectos. En cambio el alejamiento del princi-

pio de neutralidad significaría una inútil agravación de las relaciones entre esos países y los beligerantes europeos. Termina diciendo que a pesar de su silencio habitual, la Santa Sede no ha alejado ya que entiende su posición contraria a la nueva extensión del conflicto actual.—Efe.

Donativo de S. S. en favor de las diócesis francesas devastadas

Vichy, 17.—Su Santidad el Papa ha puesto un millón quinientos mil francos a disposición de las diócesis francesas devastadas por la guerra. El nuncio apostólico ha sido encargado de distribuir dicha cantidad.—Efe.

Sancho Dávila, intervendrá en el acto falangista que se celebrará hoy en Sevilla

Sevilla, 17.—El consejero nacional, camarada Sancho Dávila, ha llegado a esta ciudad para tomar parte en el acto falangista que se celebrará mañana en el Alcázar sevillano. En el Patio de los Leones, de el Alcázar, y junto al monumento de los Caídos, han sido colocados potentes altavoces que difundirá las consignas de los oradores. El delegado provincial de la Vieja Guardia, ha invitado a toda la ciudad a tomar parte en el homenaje a José Antonio en el acto de afirmación nacionalsindicalista.—Cifra.

Churchill ha pasado una semana de vacaciones en Florida

Ha llegado a un acuerdo completo con Roosevelt

Washington, 17.—El secretario de Roosevelt anunció que el Presidente americano y Churchill llegaron a un acuerdo completo sobre la preparación conjunta de los planes para las operaciones militares del presente y el futuro. Añadió que Churchill había pasado una semana de vacaciones en Florida.—Efe.

Solicita una vivienda protegida

Frentes del Este y de África

Un batallón soviético aniquilado por una sola compañía finlandesa

EFICAZ DEFENSA DE LAS TROPAS GERMANAS

Berlín, 17.—Una sola compañía de infantería finlandesa ha aniquilado a un batallón soviético entero, en el frente norte, según informan los corresponsales de guerra. Los rusos habían avanzado hasta una carretera, y cuando empezaban a dispersarse bajo el fuego de la artillería finlandesa, la compañía en cuestión los atacó de pronto, envolviéndolos en una tenaza. Los rojos trataron de emprender la retirada al darse cuenta de su situación y ver que habían sido cercados por fuerzas equivalentes o superiores a las suyas, pero no lo lograron. Cogidos en el centro de la reacción finlandesa y atacados por todas partes con fuego de ametralladoras, dejaron sobre el terreno unos 400 muertos, entre los cuales se encontraban dos comandantes, un comisario de regimiento, varios comisarios más y algunos oficiales.

Los finlandeses hicieron además, 38 prisioneros y capturaron numerosas ametralladoras, morteros, armas automáticas, caballos y gran cantidad de municiones. —Efe.

PROSIGUEN CON ÉXITO LOS COMBATES DEFENSIVOS GERMANOS

Berlín, 17.—En los centros militares se declara que los violentos combates defensivos que se libran en el sector norte del frente oriental, se desarrollan con diario éxito para las armas alemanas e infieren graves perjuicios a los bolcheviques. Las tropas alemanas defienden sus posiciones con toda entereza, a pesar del tiempo invernal y de la violenta presión soviética. —Ete.

CINCO AVIONES INGLESES DERRIBADOS

Berlín, 17.—Cinco aviones de bombardeo ha perdido la R. A. F. en su ataque sobre varias pobla-

ciones de la costa alemana, según se anuncia como ampliación al parte oficial de guerra. Se añade que esta cifra ha sido reconocida por el ministerio británico del Aire.—Efe.

LA SITUACION EN EL AGHEILA NO HA CAMBIADO

El Cairo, 17.—Comunicado del gran cuartel general británico en el Oriente Medio:

«La situación en el sector de El Agheila no ha cambiado desde

ayer. Las columnas británicas avanzan lentamente hacia las posiciones enemigas, protegidas por campos de minas. La aviación del Eje ha efectuado fuertes ataques contra nuestras columnas avanzadas, pero gracias a la protección de nuestros cazas, estos ataques no causaron más que pérdidas insignificantes. Por su parte la R. A. F., ha seguido bombardeando intensamente las comunicaciones enemigas. En el sector de Halfaya, actividad de artillería por ambas partes».—Efe.

La Valetta ha sufrido un bombardeo de ocho horas

Roma, 17.—La aviación del Eje ha continuado las operaciones contra la isla de Malta, a pesar de la mala visibilidad. El puerto de La Valetta sufrió el ataque nocturno de los aviones italo-alemanes, durante ocho horas. Los aeropuertos de Micaba y Taveznia fueron bombardeados en diferentes ocasiones, durante el día y por la noche. Unos veinte aviones, que se encontraban en tierra en el aeródromo de Micaba, resultaron destruidos o ave-

riados. Las formaciones aéreas alemanas alcanzaron con sus proyectiles las baterías de la DCA, en la costa de la isla y los grupos de proyectores de estas instalaciones.—Efe.

CHURCHILL, en Plymouth

Londres, 17.—Oficialmente se anuncia que Churchill llegó esta mañana a Plymouth, de regreso de su viaje a los Estados Unidos. Churchill cruzó en avión el Atlántico desde las Bermudas, en compañía de lord Beaverbrook, del almirante de la flota sir Dudley Pound, del general jefe de la Aviación sir Charles Pental y de sir Charles Wilson.—Efe.

Se habla de cambios ministeriales en Inglaterra

Estocolmo, 17.—La opinión inglesa espera que después del regreso de Churchill se efectúe una reorganización en el seno del Gabinete británico, según comunica el corresponsal en Londres del «Dagens Myheter». Añade este corresponsal que el periódico inglés «Star» estima que la primera tarea que espera a Churchill es la de una reconstrucción fundamental de su Gobierno.

Se esperan cambios en varios

CUPON PRO-CIEGOS

SORTEO DEL DIA 16
Premio de 25 pesetas, núm. 109
Idem de 2,50 todos los que terminen en 09

Se venden dos gramolas amplificadores nuevos para baile.—
JULIO PORTOS. Balboraiz, 62.
16

Francisco Gamazo
Médico Puericultor
Enfermedades de la Infancia Diarrea, Corrientes, Rayos ultravioletas e infrarrojos
Consulta diaria de ONCE a UNA
San Pablo, núm. 8
Teléfono 1647
8

Lorenzo Angoso de las Heras
MEDICO
PARTOS Y MATRIZ
San Torcuato, 84
De 11 a 1 y de 4 a 8
TELEFONO 1691
7

La dirección del imperio inglés va pasando a Norteamérica

Berlín, 17.—El redactor diplomático de la agencia D. N. B. hace público un comentario en el que dice:

En Africa del Sur ya no se puede ocultar que la dirección del imperio británico pasa cada vez con mayor claridad a manos de los Estados Unidos. El hecho de que Freetown Bathurst y Lagos se han convertido en bases norteamericanas se considera en Africa del Sur como la prueba más convincente de imperialismo que los Estados Unidos practican ya sobre el continente africano. Es probable que otras bases norteamericanas sean igualmente organizadas en diversos puntos nuevos de la Unión Sudafricana. El presidente del Consejo, Smuts, deja ver desde hace tiempo que se adapta a los deseos de Washington.

En unas declaraciones que recientemente hizo a un corresponsal de la agencia United Press de Pretoria, Smuts, discípulo inteligente de Churchill, señaló el papel importante que los Estados Unidos deben desempeñar en la política mundial y ofreció a su primo anglosajón del otro lado del Atlántico, tratado en el pretérito desprecio, ponerse a la cabeza de una nueva Sociedad de Naciones, bien entendido que había de contar con abundantes medios militares.

Estos servicios que voluntariamente ofrece al predominio de

Norteamérica no parecen con la total aprobación de compatriotas y Smuts se ve obligado a confesar que algunos entre nosotros son todavía tenaces y recalcitrantes que no intervencionistas norteamericanos.

Esta confesión merece ser mencionada cuanto que son precisamente los mejores y los más recalcitrantes los que se oponen a una política que considerando fundamento en la entrega de la Unión Sudafricana a Inglaterra propende actualmente a derivar hacia el heredero presuntuoso Gran Bretaña.

Necesitamos de algo excitante tal como la acción japonesa contra los Estados Unidos, dice Smuts en busca de un remedio contra la apatía. Pero olvida por razones comprensibles, o aparentes, darle, decir que los procedimientos terapéuticos utilizados por Japón no han resultado benéficos a los anglosajones.—Ete.

Ningún peligro amenaza a los países americanos

Comentarios alemanes sobre la Conferencia RIO DE JANEIRO

Berlín, 17.—El redactor diplomático de la D. N. B. alude al comienzo del desarrollo de la conferencia de Río de Janeiro y a los posibles resultados. Refiriéndose al discurso pronunciado por el jefe de la Delegación norteamericana Summer Welles, desmiente como absolutamente desprovisto de fundamento las informaciones relativas al peligro que corre las naciones americanas por la posibilidad de un golpe alemán japonés y declara igualmente tácticas las aseveraciones de las potencias del pacto tripartito utilicen la Falange Española como la quinta columna en las repúblicas de América del Sur para participar con su ayuda a la ocupación de importantes bases estratégicas. Termina diciendo que Estados Unidos pretenden atraer a la guerra a todos los países de nuestro continente.—Ete.

Nuevo cónsul italiano en Barcelona

Barcelona, 17.—El nuevo cónsul general de Italia, doctor Silvio Comerani, ha llegado a esta ciudad para tomar posesión de su cargo.—Cifra.

Blum ha sufrido un ataque de parálisis

Vichy, 17.—Según noticias todavía no confirmadas, el ex presidente del Consejo, León Blum, que se encuentra detenido con Daladier y otros políticos del Frente Popular francés en Riom, ha sufrido un ataque de parálisis.—Efe.

GASOGENOS

Cogegás • G. H. L. Gas Móvil • Imbert

L. E. G. • Luma • Michelin • Permayor
Creux • Dion Bouton • Daussa • Auto Hall (Hotchkiss) • Nuevo Gasógeno

Para carbón vegetal, antracita o leña, el que usted prefiera para su Omnibus, Camión o Turismo, se lo pueden montar rápidamente en Zamora, con toda clase de garantías la casa Representaciones y Créditos Industriales. Puede de usted solicitar detalles, precios y condiciones a

PERMENEGILDO PASCUAL

Plaza de las Milicias, 3 Talleres Mecánicos ZAMORA

Alfonso Ramos

Especialista
Garganta, Nariz y Oídos

Avenida José Antonio, 2 Teléfono 1664

HEMORROIDES (ALMORRANAS)

FISTULAS, FISURAS, PRURITO (picor) y toda enfermedad del recto. VARICES y ULCERAS varicosas

Tratamiento radical no operatorio. Dr. Juan Campos, Médico fundador del Instituto Antihemorroidal. Montera, 47, MADRID

Recibirá en ZAMORA del 15 al 30 actual por el Dr. S. Subirachs, Profesor del Instituto Antihemorroidal en plaza Sagasta 37.-2.º Informes: PALACIO HOTEL

(Censurado por el CONSEJO GENERAL DE COLEGIOS MEDICOS)

Intimidad de las dimensiones

Por FELIX ROS

Este lienzo, al que se asoma mi cotidiano trabajo, es del pintor mallorquín Sureda. Un amigo sutil, que hace poco no venta por casa, se queda conmigo largamente. Por fin dice:

—Curioso. En este paisaje todo parece reducido: árboles, casa, nubes, cielo... ¿La isla naturalmente?

—Sí, pero pensó siempre lo mismo. Mi amigo enmarca las cejas, porque — todo — su explicación — él es de Burgos. Igual que de juguete...

—Exacto, sigo pensando yo. Observo sentado ya, no deja de volverse hacia la pintura una y otra vez. También en paisajes hay que entenderlos, aunque algunos no lo creen, y comprendo que el castellano de adentro, que jamás se abaró, terminará por ponerse nervioso y no habla más del asunto.

—Este es peor que vuestro paisaje mallorquín — dice por fin.

—¡Hombre! peor... sonrío. — Tienes una manera de plantear las cosas... Naturalmente, todo es ondulación, suave; los tópicos acerca de la medida, de lo áspero — etcétera y repodrido — se han escrito hasta la popularidad. Y que si el chopo es la lanza y palmera la danza (un ritmo de habanera con el del Paseo de Colón de Barcelona). Pero ¿se ha entendido lo mismo la dimensión de las formas? ¿o sólo a las formas de la dimensión?

—Esta experiencia la irías afirmando más aún si cruzases de una sola vez desde Valencia de Alcántara a Formentor. No se trata — como tú dices — de si en Castilla hay o no hay curvas (que las hay, pues en ninguna otra parte se tiene mejor ojo de la redondez del globo); ni de que, a medida que va acercándose uno al mar romance, nota cómo se empequeñece y se sintetiza todo. Si no viese por la luz, no se podría vivir en el litoral. La luz liga las cosas próximas a las remotas, diríase que escampando, embebiéndose las líneas, embutiéndose los cuerpos: es la derrota cenital de la perspectiva.

—Y, gracias a esa luz, disfrutáis de vuestra pintura impresionista...

Lo eternamente fácilón,

—Cada rincón del mundo tiene el arte que mejor le salve de su realidad. Ya ves que el impresionismo nos conviene — por decirlo así —; favorece a nuestro paisaje, demasiado recargado de cosas pequeñas. Pero ¿qué podría hacer el impresionismo en Castilla? Necesitáis una pintura que contornee, y la tenéis. Sin embargo, hay más de ensañación en ella que en la leontina, por ejemplo.

—Y más historia.

—Sería interminable discutir si eso interesaría, pictóricamente. Pero, a pesar de todo, lo niego.

—Vas a decirme que el impresionismo es la continuación de Homero?

—Te diré — de acuerdo con cuanto expongo — que es la escuela que mejor lo disimula.

—¿Que te disimula... el qué?

—Lo que le faltaba. Los mediterráneos, buenos tartarines todos (y Dios nos lo conserve), nos hemos lanzado a lo imaginativo porque cuanto nos rodea carecía de dimensión, de amplitud. Las empresas castellanas han sido enormes porque sois mucho menos imaginativos, mas propicios al deber, si tanto unos como otros al honor. Pero nuestros clásicos — Homero mismo — escribieron sus epopeyas en torno a conflictos de reinos minúsculos, colindantes, y cuya área total cubría cien veces en la más pequeña de las provincias españolas. El paisaje mallorquín, con sus árboles efectivamente pequeños, resulta lo más parecido a la «Odisea». Y este cuadro que ves es de una exactitud tal, que cuantos conflictos contenga habrá que considerarlos escépticamente, y — por sólo aparente paradoja — esperar que bajen a resolverlos los dioses...

Otro mercante aliado hundido en aguas de Nueva York

Washington, 17.—El Departamento de Marina comunica el hundimiento de un mercante aliado por un submarino del Eje, frente a la costa meridional de Long-Island. Es el segundo mercante hundido en aguas de Nueva York, durante las últimas cuarenta y ocho horas.—Efe.

Turquía debe colocarse al lado del Eje

Para librarse del peligro soviético

Bucarest, 17.—La prensa rumana continúa la campaña emprendida sobre los estrechos y se esfuerza particularmente en que los turcos deben colocarse al lado del Eje si quieren escapar al peligro de la U. R. S. S.—Efe.

En Vigo se construirán varios grupos de viviendas protegidas

Unos seis millones de pesetas importarán las obras

Vigo, 17.—En colaboración con la Obra Sindical del Hogar, la «Factoría Barreras» de esta ciudad va a construir una amplia barriada de casas para su personal, que se levantará en terrenos ya adquiridos en las cercanías de Vigo. Constará de varios grupos y las casas tendrán dos plantas. El total de viviendas será de 183 y habrá tres tipos diferentes. Además se construirán: una iglesia, escuela, Casa Social con comedores, salón de de recreo, gimnasio y habitaciones para empleados y profesores solteros. También se construirá una escuela de ampliación profesional infantil. La escuela y la guardería estarán situadas en la parte interior de la barriada. Tres edificios estarán unidos entre sí y tendrán porches que servirán de abrigo y les darán un conjunto netamente nacional y popular.

Los terrenos tienen una superficie de 16.500 metros cuadrados. Todas las habitaciones de las casas tendrán luz directa y los dormitorios estarán orientados al mediodía. El importe de las obras,

aparte de la iglesia que costea la empresa, se elevará de cinco y medio a seis millones de pesetas. Las viviendas tendrán dos, tres y cuatro dormitorios y corresponderán al primer grupo 18 casas, 153 el segundo y doce el tercero.

Las casas tendrán cocina, cuarto de baño y otras habitaciones dotadas con confort. El importe de las casas oscila de 25 a 35.000 pesetas y el precio de los alquileres mensuales será de 65,73 y 83 pesetas, respectivamente, con relación a los sueldos de 325,365 y 450 pesetas al mes.

El Ayuntamiento de Vigo, por su parte, en colaboración también con la Obra Sindical del Hogar, proyecta la construcción de otros grupos de viviendas de carácter económico, que, en unión de las que proyectan otras empresas locales, vendrá a resolver el problema de la vivienda, que, a pesar del aumento de la construcción, es todavía agobiante.—Cifra.

Vicesecretaría de Educación Popular



Convocatoria para proveer las plazas de jefes de sección y jefes de negociado de la Delegación Nacional de Propaganda

—Creadas por reorganización de la Delegación Nacional de Prensa y Propaganda del Movimiento las plazas de jefe de Sección y jefe de Negociado en cada una de las secciones siguientes:

Dirección, Colaboración, Central, Tesorería, Contabilidad, Comercial, Publicidad, Técnica, Talleres y Estadística. Esta Delegación Nacional de Prensa y Propaganda de F. E. T. y de las J. O. N. S. (Monte Esquinza, 2), previa aprobación de la Secretaría general del Movimiento, ha resuelto disponer:

Se convoque a concurso oposición entre licenciados en Derecho, Filosofía y Letras y profesores mercantiles las plazas de las secciones Dirección y Colaboración; profesores mercantiles, licenciados en Derecho, Filosofía y Letras y profesores mercantiles, las de Central; licenciados en Derecho y profesores mercantiles, las de Tesorería; profesores mercantiles, las de Contabilidad; profesores mercantiles, licenciados en Derecho e Ingenieros Industriales, las de Técnica-Talleres, y entre profesores mercantiles, licenciados en Ciencias Exactas, e Ingenieros de todas las ramas, las de Estadística eventualmente podrán ser admitidos al concurso-oposición para las plazas de la sección Comercial y Publicidad aquellos solicitantes que, sin tener los títulos enumerados, demuestren, debidamente justificada, una gran experiencia de la respectiva especialidad, y que a juicio del delegado nacional de Prensa y Propaganda, sean merecedores a figurar en el mismo. Todo ello conforme a las siguientes reglas:

- 1.º El número de plazas a proveer será de dos por Sección. Una de jefe de Sección y otra de jefe de Negociado. La primera con el sueldo de 14.000 pesetas anuales y la segunda con el sueldo de once mil pesetas, más las gratificaciones y emolumentos que señale el Estatuto de funcionarios del Partido.
 - 2.º Para tomar parte en este concurso-oposición, será preciso ser español, varón, mayor de veintitrés años y menor de cuarenta, ser militante de Falange Española Tradicionalista y de las JONS con plenitud de derechos y obligaciones que dicha cualidad confiere, sin estar afectado por decisiones que le suspendan o limiten. No padecer enfermedad orgánica o funcional que impida el ejercicio del cargo, ni las que por su carácter contagioso pueda constituir un peligro para la convivencia profesional.
 - No hallarse procesado ni haber sido condenado a penas aflictivas o correccionales, tener buenos antecedentes políticos, sociales y de costumbres. No haber sido expulsado de ningún Cuerpo del Estado, Provincia o Municipio, por resolución de las autoridades competentes, tribunales judiciales o de honor.
- Los aspirantes deberán acompa-

ñar a la instancia los siguientes documentos:

- a) Certificación del acta de nacimiento del Registro civil, debidamente legalizada, si los aspirantes hubieren nacido fuera del territorio notarial de Madrid.
- b) Título correspondiente o certificación de haber realizado los estudios necesarios para obtenerlo.
- c) Carnet de militante o certificación del jefe provincial del Movimiento de la provincia en que esté encuadrado, acreditativo de poseer tal cualidad.
- d) Certificado médico de no padecer enfermedad orgánica o funcional que impida el ejercicio del cargo, ni las que por su carácter contagioso puedan constituir un peligro para la convivencia profesional. Ello, no obstante, el solicitante se someterá al reconocimiento médico facultativo que estime necesario el Tribunal.
- e) Certificación del Registro General de Penados y Rebeldes.
- f) Declaración jurada del solicitante de no haber sido expulsado de ningún Cuerpo o cargo del Estado, Provincia o Municipio, en

(Pasa a la página 5.ª)

CAIDOS de la DIVISION AZUL

Francisco Martínez Menéndez
Vigo, 17.—Ha caído en el frente de Rusia, en lucha heroica contra el comunismo, el camarada Francisco Martínez Menéndez. Cifra.

Carlos Moreno López
Valencia, 17.—Ha caído en Rusia el voluntario de la División Azul, camarada Carlos Moreno López, del Sindicato Local de Banca, Bolsa y Seguros.—Cifra.

Andrés Sánchez Cadenas
Madrid, 17.—Andrés Sánchez Cadenas, de la Vieja Guardia madrileña, ha caído en los campos de Rusia, en lucha heroica contra el comunismo.—Cifra.

Funeral en sufragio del alma de Pérez Castaño

Madrid, 17.—Una misa solemne de Requiem en sufragio del estudiante de ingenieros de Tele-Comunicación, caído en el frente de Rusia, camarada Antonio Pérez Castaño, se ha celebrado en la iglesia de la Concepción. El acto ha sido organizado por el S. E. U. de ingenieros de Tele-Comunicación y a él asistieron la mayor parte de los compañeros del glorioso caído.—Cifra.

CAZADORAS NIÑO

Grandes partidas de todas las calidades y de todos los precios

“Almacenes Santa Clara”

Santa Clara, 21 ZAMORA Teléfono 1656

EL RINCON
del tiempo perdido

EROGRAFICO
Por FERNAN

Dama 10

500 Dama

Nodriza

Sodio

Lo es éste.

HARADA
Por CARL

1.ª y 2.ª Es un vestido.
2.ª y 3.ª Es un molusco.
3.ª y 4.ª Es un premio.
TODO Es un reptil.

(Las soluciones, mañana)

SOLUCIONES
(Al crucigrama de ayer)

«No; hemos tenido grandes pérdidas».

Vicesecretaría de Educación Popular

Convocatoria para proveer las plazas de jefes de sección y jefes de negociado de la Delegación Nacional de Propaganda

(Viene de la página 3.ª)

virtud de resolución de autoridad competente. Tribunales judiciales o de honor.

El solicitante vendrá obligado a satisfacer en el momento de la presentación de la instancia la suma de 100 pesetas en metálico, en concepto de derechos de examen, de las que se entregará al opositor el oportuno recibo, así como de los documentos que haya presentado, por la administración general de Prensa y Propaganda.

3.º Juzgará a los opositores un tribunal presidido por el delegado nacional de Tesorería y Administración, del cual formarán parte como vocales, el jefe nacional del personal, dos catedráticos de la especialidad correspondiente y el secretario nacional de la Delegación Nacional de Prensa y Propaganda, que actuará de secretario. Salvo los señores catedráticos, para los que se designará un suplente, el número de suplentes para cada uno de los miembros restantes del Tribunal, será de tres, al objeto que dicho tribunal, si lo estimare necesario, pueda dividirse, para atender a un tiempo las distintas especialidades.

4.º Dentro de los ocho días, a partir de la publicación de este concurso en el "Boletín del Movimiento", el tribunal procederá a la redacción del programa, que habrá de publicarse necesariamente en el "Boletín del Movimiento", número 134, del día 20 de enero de 1942.

Publicado el programa, los que deseen tomar parte en la oposición, habrán de solicitarlo del delegado nacional de Prensa y Propaganda del Movimiento (Monte Esquinza, 2), en el improrrogable término de quince días, contados a partir de la publicación de aquél en el "Boletín del Movimiento", acompañando a la instancia los documentos que quedan reseñados, pudiendo adjuntar aquellos otros acreditativos de méritos y servicios que les interesen justificar (condición de caballero mutilado, ex combatiente, ex cautivo. Trabajos publicados en la especialidad. Certificados de años de práctica, etc., etc.)

En la adjudicación de estas plazas se tendrá en cuenta, en igualdad de condiciones, los méritos y servicios prestados al Movimiento.

El Tribunal examinará la documentación aportada, y dentro de los cinco días siguientes, a contar desde el término del plazo señalado en el párrafo anterior para presentación de instancias y demás documentos, confeccionará la lista de aspirantes que se consideren admitidos a la oposición.

Contra su exclusión podrán recurrir los interesados, en el plazo de tres días, ante el delegado nacional de Prensa y Propaganda, quien, sin ulterior recurso, resolverá la reclamación en el término de cinco días.

El primer ejercicio comenzará el día 2 de marzo de 1942, en el local que previamente designará el Tribunal. Formada la lista general

de opositores, por orden de presentación de instancias, por dicho orden actuará en aquellos ejercicios que no sean conjuntos.

El no presentarse a cualquiera de los ejercicios en el día que correspondiera su actuación, llevará consigo la eliminación total, cuando aquélla no fuese debidamente justificada, a juicio del Tribunal.

5.º Los solicitantes admitidos realizarán ante el Tribunal designado las siguientes pruebas:

a) La primera practicar con arreglo al programa que se hará público en el "Boletín del Movimiento" número 134, de 20 de enero de 1942. Esta prueba se estima eliminatoria o de selección, y el tribunal no podrá aprobar como máximo más que a cuatro de los opositores por cada sección convocada.

b) Los aspirantes aprobados en la primera prueba practicarán en la sección a que aspiren, durante el plazo máximo de dos meses, las funciones propias del servicio, percibiendo en concepto de sueldo el 50 por 100 de los haberes y gratificación asignada a la plaza de jefe de sección los de mayor puntuación, y el 50 por 100 de los haberes y gratificación asignados a la plaza de jefe de negociado los de menos puntuación.

La tercera prueba consistirá en la presentación de una Memoria sobre la organización total del servicio, que será explicada y defendida por su autor, a la que harán objeciones en forma de trinca los demás opositores que hubieren realizado las prácticas de la segunda prueba y cualquiera de los miembros del tribunal, si lo juzgase necesario. Esta prueba final de los ejercicios servirá al tribunal de último elemento de juicio para la adjudicación de las plazas que por especialidad se convocan. Otorgando a de jefe de sección al que haya obtenido mayor puntuación y la de jefe de negociado al que le siga.

6.º A los efectos de clasificación de los ejercicios a) y c), toda vez que el b) no se califica, los miembros del tribunal asignarán individualmente a cada opositor, una puntuación comprendida entre 0 y 50 puntos. Dividida la suma de las puntuaciones asignadas por el número de personas que constituyen el tribunal, se obtendrá la puntuación parcial correspondiente a cada opositor.

La expedición del correspondiente título administrativo se hará por el excelentísimo señor ministro secretario del Movimiento, personalmente o en su delegación por el jefe nacional del Personal, y desde ese momento quedan sometidos los nombrados al reglamento y disciplina de los funcionarios del Movimiento.

7.º El Tribunal queda facultado para ampliar los plazos previstos en esta convocatoria, comunicando su decisión a los aspirantes por carta certificada dirigida al domicilio que hayan hecho constar en sus instancias.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Madrid, 8 de enero de 1942.—El vicesecretario de Educación Popular, **Gabriel Arias Salgado**.

(Convocatoria publicada en el "Boletín del Movimiento" del 1.º de enero de 1942.)

COMENTARIO JAPONES sobre supuestas intenciones anglo-yanquis de abandonar el Pacífico para concentrar sus esfuerzos en el Atlántico

Tokio, 17.—El portavoz del Gobierno ha declarado ante los periodistas extranjeros, que el Gobierno japonés no tenía ninguna noticia sobre los rumores que circulaban en torno a la posibilidad de una ofensiva que partiese de la isla de Timor. El portavoz añadió que el Gobierno portugués y el británico se encuentran en negociaciones sobre esta isla.

En relación con las informaciones que dan por seguro el que los Estados Unidos e Inglaterra tienen la intención de concentrar sus fuerzas en el Atlántico y abandonar el Pacífico a los japoneses, el portavoz se limitó a poner de relieve el efecto que tales noticias producen sobre el gobierno de Chun King. Inglaterra y los Estados Unidos, añadió, abandonan a Chang-Kai-Chek y le dejan que se defienda solo. Chung Kin, lo mismo que Inglaterra, cuenta con el apoyo de los demás.

Los dirigentes del régimen de Chun King reclaman constantemente nuevas aportaciones y ahora, después de 5 meses de amargas experiencias, se encuentran con que la ayuda angloamericana le es absolutamente necesaria para poder continuar la lucha.—Efe.

DEPORTES

¡Al fútbol!

Esta tarde habrá fútbol en Pantoja. Claro que a lo mejor, perdón, a lo peor, llueve. O nieva. Pero de todas las maneras habrá fútbol. Y el buen aficionado asiste al campo siempre. A ver si es verdad.

Este será el C.F. Zamora: Sánchez Calleja, Bernabé, Colón; Doeijo, Chimeno, Luis; Tano, Gallego, Manolo, Esteban y París. Los de la Gimnástica se aliarán.....sólo Calero lo sabe.

Ya está terminada la tribuna. Y ha quedado pero que muy bien. Esta tarde le pondrán el brasero. Y que nadie crea que es alusión al «cisco».

Porque eso sólo sucede cuando «pitan» árbitros de la categoría del que nos cayó en el encuentro Zamora Palencia.

¿Quién ganará? Seguramente el Zamora. ¿Quién perderá? Sin ningún género de dudas Luis. Si, el del bar. Ustedes han reparado en la posición de éste. Con eso de estar el marcador al lado todos los interiores lanzan allí el balón. Y ya está el terreno abonado con coñac.

¿Quién arbitrará? Vaya un problemita. Si no jugara Esteban tendríamos todo resuelto. Porque este muchacho lo hace todo bien. Pero tiene que jugar y mucho.

Parece ser que el donativo del excelentísimo gobernador civil no va a venir solo. Mucha gente, obligada moralmente a ello, aportará su óbolo. Así lo esperamos.

Exposición de obras de Magdalena Lérux

Madrid, 17.—Con asistencia del ministro secretario general del Partido, camarada Arrese, se ha inaugurado en el Palacio de la Biblioteca Nacional la Exposición de obras de Magdalena Lérux de Pérez Comendador. Al acto de inauguración asistió también el director general de Bellas Artes interino y gran número de catedráticos de la Escuela de Bellas Artes.—Cifra.

CARTELERA DE SANVICENTE LA EMPRESA SANVICENTE

Nuevo Teatro Taquilla 1315

HOY Clamoroso éxito

Sin novedad en el Alcázar

Se vive historia en **Sin novedad en el Alcázar** Superproducción «Ufilms», Apta para menores, Butaca, 3 pesetas.

Mañana, Wendy Barrie con Ray Milland en **La escuadrilla del Pacífico** Superjoya «Nueva Universal».

Teatro Principal Taquilla 1765

HOY A las 3 Sección infantil Tin Me Coy en **SANGRE EN LA NIEVE** En las demás secciones, estreno de la película corta «Ufilms», con Miguel Ligero, **A LA LIMA Y AL LIMON** ESTRENO de la dinámica y emocionante superproducción «HIAF», en español, **DIABLO DE FUEGO** Realización e interpretación de Luis Trenker

Ayuntamiento de Zamora

Por anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia, del 16 del corriente, se requiere a los propietarios de fincas urbanas, al comercio y a la industria, en esta capital, que posean bienes NO ASEGURADOS, para que en el plazo de DIEZ días presenten en la Inspección de Arbitrios declaración jurada del valor de los mismos en cumplimiento de la Ordenanza, para la exacción por mejora y entretenimiento del servicio de incendios, conminándose, a quienes dentro del plazo dicho no lo hicieren, con la multa que en referida Ordenanza se establece.

Zamora, 17 de enero de 1942.

El alcalde accidental,
José María de Castro de Castro

Adolfo Seirul-lo

Ayudante del Profesor de la Facultad de Medicina de Madrid, DON LEONARDO DE LA PEÑA.

Enfermedades del Riñón y de la Orina

CIRUGIA

Consulta: A las 11 de la mañana y a las 4 de la tarde

Santa Clara, núm. 18, duplicado. ZAMORA

Alfonso Crespo Garrote

MEDICINA GENERAL

ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Consulta: Los Martes y Viernes y 12 de cada mes de **11 y media a 1 y media**

muebles de lujo

Comedores, Dormitorios, Salones, Salas de estar, Lámparas de pie, muebles sueltos.

MUEBLES de precio módico. Dormitorios, Comedores, Armarios de luna, desde 260 pts. Aparadores, Tresillos, Silleras, etcétera. Aparatos de Luz.

SANTA CLARA, 28 (Frente al Banco de España)

POR no poder atenderla, traspaso taberna en sitio céntrico. Informes: Plata, 1. 67

OCASION, ganga, vendo turismo Chevrolet, cinco plazas, H. P. 20, propio para gasógeno. —Dirigirse: Avenida Primo Rivera, 19, La Bañeza; Jesús Cortés. 49

SE vende una casa en la calle de Sancho IV, núm. 20. Consta de planta baja, principal y desván. Amplios corredores y cuartos. Para verla y tratar, en la misma. 72

SE venden 26 metros cúbicos de madera de chopo, seca, en cuarterones, tablones y tablas. Informes: Manuel Fernández, San Cristóbal de Entrevillanas (Zamora). 75

T. GONZALEZ MARIN

ESPECIALISTA EN PARTOS Y MATRIZ

QUEIPO DE LLANO, 11

BENAVENTE

(Edificio de Teléfonos)

FABRICANTES DE QUESO

Se venden prensas, calderas, moldes metálicos, medidores flotantes, tablas, bidones de hierro galvanizado, cántaros de latón y otros útiles propios para la industria.

INFORMES: Calvo Sofelo, 10, 1.º ZAMORA

Un destructor penetra en el puerto de Santa Isabel y se apodera de tres barcos enemigos

PARACE SER QUE FUERON ASESINADAS LAS TRIPULACIONES QUE HABIA EN EL PUERTO

Madrid, 17.—El diario «Arriba» publica hoy un artículo del que entresacamos los siguientes párrafos:

«Ni un solo español puede sus- traerse a la ira y a las decisiones que el Estado acuerde expresar ante el gravísimo acontecimiento. Huímos, pues, deliberadamente de toda expresión retórica y de toda anfibología periodística, por- que lo que ha ocurrido en sencilla- mente lo siguiente: En la bahía de Santa Isabel de Fernando Póo penetró un destructor que tremolaba una bandera ya muy conocida en los fastos de la filibustería y, después de lanzar cargas de profundidad para romper las amarras de tres buques mercantes enemigos que allí se encontraban, se apoderó de ellos y os remolcó fuera del puerto. En este complot, tramado con todas las precau- ciones que aconseja la alevo- sía mas repugnante, se dieron to- das las formas de cobardía y de crueldad. Se aprovechó el instan- te en que los tripulantes de los buques estaban fuera de los mismos, la escasez de medios coactivos que la na- ción soberana tenía sobre aque- llas aguas y, por fin, el asesinato, como último argumento compro- bador de la marca pirateril. Pare- ce ser que todas las tripulaciones, que se encontraban en el puerto de Santa Isabel en uso de un per- fectísimo derecho, han sido ase- sinadas.

Suponemos que la lectura de estos acontecimientos entre fu- riosamente al corazón de los es- pañoles. No intentamos perder el tiempo en vaguedades doctas so- bre la ilegalidad de los hechos; pero, con el fin de remachar to- davía más la vileza de lo ocurri- do, tenemos que recordar algu- nas ligeras cuestiones del dere- cho de gentes, a cuya defensa se comprometieron los interlocu- tores del «Potomac».

Los barcos mercantes de los países en guerra tienen libre ac- ceso a los puertos, sin que su per- manencia en ellos afecte en lo más mínimo al estatuto de la neu- tralidad. Por el contrario, mien- tras permanecen en ellos, se en- cuentran protegidos por la no beligerancia del país en que se han refugiado el cual en virtud de su deber de imparcialidad, tiene que utilizar todos los me- dios para impedir cualquier vio- lación contra la seguridad de los refugiados. Y, en el supuesto de que no pueda evitarla, ha de exi- gir al Estado culpable la debida reparación.

«Tal vez el casuismo de siem- pre, intente justificarse con el he- cho de que el buque agresor fue- ra «degauillista»; pero naturalmen- te que tal excusa—si se alegase— no tendrá la menor aceptación porque todo Estado responsable interviene en la acción de sus tropas mercenarias, y, por otra parte, el bandolerismo «degau- llista» no es apto para tratar de potencia a potencia, ya que hoy se manifiesta belicosamente a la sombra de una bandera y de un mando conocido.

Todos y cada uno de los infle- xibles derechos de España serán exigidos en este asunto, pues no se pueden olvidar las dispositio- nes del convenio de La Haya, que recogen todas las normas consu- tudinarias sobre la materia. «Si la presa sale fuera de la jurisdicción de la potencia no beligerante, el Gobierno captor debe soltar la presa, con sus oficiales y tripula- ción, a petición de la potencia neutral».

«Insistimos ante el mundo so- bre la gravedad de los aconteci- mientos y sobre la intolerancia con que España se enfrenta con la situación».

«Hay una rotunda frase españo- la que dice: «Ni Cristo pasó de la Cruz, ni nosotros pasamos de aquí». La repugnante tropelía de Fernando Póo ha puesto punto final a las ingerencias y a las tole- rancias corteses. España se com- promete solemnemente ante el mundo a impedir, hasta dar la última gota de su sangre, que se- mejantes agresiones puedan ser realizadas de una manera impune. Decidimos, simplemente, que, a- te un nuevo intento contra la no beligerancia española, nuestras armas harán fuego en defensa de sus indeclinables obligaciones». —Cifra.

Nuevos detalles de los atentados que se preparaban en Tokio

Tokio, 17. — Nuevos detalles oficiales sobre las detenciones de japoneses acusados de preparar atentados contra personajes polí- ticos, indican que en el mes de septiembre la policía descubrió un complot contra varios minis- tros, cuyos nombres se mantie- nen en secreto. Cuatro indivi- duos detenidos el 18 de dicho mes y procesados por el tribunal de Tokio, fueron acusados, el 16 de diciembre, de tentativa de asesinato y tenencia ilícita de ar- mas. Sin embargo el tribunal no ha dictado sentencia todavía.

Según el periódico «Miyako Shimbun», estos cuatro indivi- duos, pertenecían a la Asociación Nacionalista «Kodo Shinki Kai» (Sociedad por la verdad y la asis- tencia al Trono), e indignados por el mensaje que el príncipe Konoye había enviado al presi- dente Roosevelt para tratar de evitar la guerra, decidieron ase-

nar a los ministros y hombres de Estado a los que consideraban responsables de orientación pro- norteamericana y británica. Los conjurados consideraban que la política exterior del Gobierno traicionaba los fines de la «guerra sagrada» de Vhina y de la crea- ción de una esfera de prosperi- dad común en Asia oriental, y por eso acordaron emprender «una acción depuradora».

A tal efecto, durante la noche del 17 al 18 de septiembre se reu- nieron en un local situado en la pla- za Toranomon, próxima a la residen- cia del primer ministro y al minis- terio de Negocios Extranjeros. Allí se efectuó el reparto de ar- mas y se designó a cada compro- metido la personalidad a la que debía dar muerte. Sin embargo este plan fracasó, porque la poli- cía, enterada del complot, practi- có rápidamente varios registros y detuvo a los organizadores.—Efe.



Dirección, Administración y Talleres
AVENIDA DE JOSE ANTONIO
PRIMO DE RIVERA, NUM. 17
Teléfono 157
Franqueo Concertado

COMENTARIO

La electrificación de los ferrocarriles

Acer grandes obras, cuando para realizarlas se cuenta con valiosos y múltiples medios, no es cosa que llame la atención ni que parezca por nada extraordinaria. Por el contrario, llevar a cabo esas mismas obras importantes en mo- mentos en que la escasez de recur- sos impera y, todavía más, conse- guir que un obstáculo o una dificul- tad surgida se transforme en moti- vo para la explotación de nuevos procedimientos o para el aprove- chamiento de sistemas no utiliza- dos, esto es ya cosa al propio tie- mpo que admirable, sorprendente de todo punto.

Ha sido la proyectada electrifica- ción de los trayectos ferroviarios Madrid-Avila-Segovia, la causa que ha despertado este comentario ex- puesto. Y basta pararse un poco a pensar para comprenderlo.

España es nación que cuenta con un conjunto fluvial de los más considerables del mundo. Pocas naciones disfrutan el privilegio de verse dotadas por la Naturaleza con cinco caudalosas arterias tan ricas y aprovechables como las nuestras. Y sin embargo, muy pocos países habrá también que ha- yan dedicado a sus ríos menos atención que el nuestro. Los cinco grandiosos cauces sirven sólo en nuestra Patria para llevar casi ínte- gras sus aguas al mar, cuando lo magnífico sería que todos esos enormes caudales quedaran distri- buídos entre nuestras tierras, apro- vechados para el regadío, en las se- cas y áridas llanuras castellanas, o forzadas al rendimiento de millones de vatios de energía eléctrica sal- tando sobre potentes presas y re- tortiéndose en gigantescas turbi- nas.

Es esto debido a que España ha atravesado tiempos en que los hombres vivieron sólo para su me- dio personal y para la pequeña ma- niobra política, olvidados enteramente del engrandecimiento de la Patria y de las grandes tareas que dentro de ella era preciso llevar a cabo. Aquellos hombres fueron la causa que nos ha traído a estas estre- chas circunstancias de hoy con- tra las que todos los españoles he- mos de luchar.

Vemos ahora cómo el ministerio de Obras Públicas, movido por un deseo de perfeccionamiento y de progreso ha dispuesto la electrifi- cación de una importante línea fe- rroviaria que comprende conside- rable cantidad de kilómetros. Con ello, al mismo tiempo que se logra- rá una gran mejora, se atenuará no- tablemente la escasez de carbón y se intensificará el consumo de pro- ducción eléctrica, que ha de con- ducir al completo aprovechamiento de nuestros ríos.

Bienvenidas sean las dificultades si ellas—como estamos viendo— han de dar lugar a la realización de nuevas y grandes empresas.

Concurso para proveer 1.600 plazas de Policía Armada

Madrid, 17.—El «B. O. de tado» publica hoy, entre las siguientes disposiciones ministerio de la Gobernación Orden por la que se anuncia concurso entre ex combatientes ex cautivos, para proveer 1.600 plazas de Policía Armada de conductores automovilísticos (60 de Policía de Tráfico), más en concepto de aspirantes, cubrirán las vacantes que se duzcan en el curso de la com- catoria, quedando el resto, hubiere, en expectación de im- so, para cubrir las que se origi- cón posterioridad.

La edad se fija entre los 30 años, estatura no inferior a 1.700 los aspirantes a Policía Armada y 1.650 los que aspiren a las plazas de conductores y para- toristas. Los admitidos tendrán que pasar por un cursillo cuatrimestral de transformación, termina- nado el cual se les dará posesión del empleo efectivo.

La Dirección General de Seguri- dad dictará las disposiciones convenientes para el desarrollo y celebración de esta convocatoria.—Cifra.

Se estrella el avión en que viajaba Carole Lombardi

La popular estrella cinematográfica resultó muerta

Los Angeles, 17.—Un avión pasajeros, en el que viajaba la actriz cinematográfica Carole Lombardi con su madre y otras personas, se ha estrellado contra el suelo cerca de Lasumas, al este de Los Angeles.

El aparato se incendió al to- el suelo y todos los que se en- contraban a bordo han perecido carbonizados. El accidente se produjo en una región monta- ñosa, por lo que tardó algún tiempo en llegar al lugar del siniestro los servicios judi- ciales, que ya han salido de Los Angeles.

El esposo de Carole Lombardi también actor de cine, Clark Gable, recibió la noticia cuando se encontraban en el aeródromo de Los Angeles esperando el avión en que viajaba su señora.

Detención de los autores de un robo de alhajas y dinero por valor

un millón de pesetas

Madrid, 17.—Han sido deteni- dos los autores de un importante robo de alhajas y dinero por valor de un millón de pesetas que fueron sustraídas a una dama de la sociedad madrileña. Los auto- res del robo son Ricardo García Blanco, «El Gorila» y su compa- ñero Matías Cortes, Pintado. La policía recuperó todo lo sustraído y averiguó la participación de

los autores en otros hechos delictivos, así como también descubrió a otros individuos de nacionalidad extranjera que praban el producto de estos robos. Asimismo han sido dete- nidos las amantes de los autores que se les encontraron en su poder algunos de los objetos ro- bados.—Cifra.



A los enfermos del estómago e intestinos

les interesa saber que un medicamento conocido en todo el mundo por muchos médicos es el

ELIXIR ESTOMACAL

SAIZ DE CARLOS

(Aprobado por la Censura Sanitaria número 282)